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陕西金叶科教集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                         编号：2022-01 

投资者关系活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位名称及人员姓名 

公司通过“全景路演”参加 2022 年陕西辖区上市

公司投资者集体接待日暨 2021 年度业绩说明会活

动 

时间 2022年 5 月 13日 

地点 公司第一会议室 

上市公司接待人员姓名 

董事局主席  袁汉源先生 

总裁  袁汉辉先生 

财务总监  熊汉城先生 

董事局秘书  闫凯先生 

证券事务代表  刘少渊先生 



投资者关系活动 

主要内容介绍 

 

公司于 2022 年 5 年 13 日通过“全景路演”

参加了 2022 年陕西辖区上市公司投资者集体接

待日暨 2021 年度业绩说明会活动，并在当日

15:00-17:00 在线集中与广大投资者进行了互动和

交流，问答环节内容记录如下： 

问题 1：贵公司的核心投资价值是什么？ 

回复：您好，感谢您对我公司的关注！公司现有业

务类别涵盖烟草配套产业、教育产业、医养产业等

三大类。其中，公司坚持以“巩固烟配、发展教育、

培育医养”为发展战略方针，以大力发展教育为优

先发展方向，继续稳健做好烟草配套产业相关业

务。公司教育产业现有运营主体为民办高等院校—

西安明德理工学院，在报告期末，其教育教学质量

及品牌影响力在教育大省陕西省处于同类院校前

列，综合实力稳居全国民办高校第一梯队；公司烟

草配套产业起步较早，目前已形成子集团化运营格

局，在西部地区处于领先地位。 

问题 2：股价为什么跌这么多，60 天来都是资金流

出，原因？ 

回复：您好，感谢您对我公司的关注，目前公司生

产经营一切正常，二级市场股价变化影响因素较

多、原因复杂，公司将继续聚焦主业发展，提升管

理能力和盈利水平，努力为股东创造更高的价值。 

问题 3：请展望一下陕西金叶公司发展前景！ 

回复：您好，感谢您对我公司的关注！公司秉承“再

创业、大发展”理念，以“巩固烟配、发展教育、

培育医养”的三轮驱动战略为统领，坚持创新驱动、

项目带动和机制推动，夯基固本，稳中求进，全力

推进各产业板块换挡升级、提质增效，力争通过五



年时间（2019 年—2023 年），在确保各产业板块

协调大发展的同时，教育产业收入占比超过 50%，

初步具备西部领先，多元发展的，以教育产业为主

营业务的大型现代企业集团的基础。 

问题 4：袁汉辉和袁汉源是什么关系？ 

回复：您好，袁汉源先生是公司的实际控制人，袁

汉辉先生是我公司第二大股东重庆金嘉兴实业有

限公司实际控制人的配偶，重庆金嘉兴实业有限公

司与袁汉源先生为一致行动人。感谢您的关注。 

问题 5：你们是国企吗？有补贴吗每年？ 

回复：您好，感谢您对我公司的关注！1.公司为股

份有限公司，截至 2021 年度末，公司前十大股东

中，第三、四、六大股东为国有企业。2.公司烟草

配套产业和教育产业根据国家相关规定，享受一定

的政策补贴。相关详情请见公司《2021 年年度报

告》。 

问题 6：减持进行到什么程度了？ 

回复：您好，感谢您对公司的关注。公司有关股东

减持情况已按照相关规定多次披露，详情请您查阅

相关公告。 

问题 7：啥时候收购西凤？ 

回复：您好，感谢您对我公司的关注！公司主业为

烟草配套产业和教育产业，不涉及您提及的问题。 

问题 8：为什么公司信息披露总是那么慢？别的公

司向董秘咨询最新股东人数很快能得到最近数据。

而询问贵司董秘最新股东人数，却总是让看公司定

期报告？ 

回复：您好，感谢您对我公司的关注！公司信息披

露工作已按照监管规则有关规定及要求及时履行



了相关信息披露义务。 

问题 9：你们新成立的建筑公司，今年是否有业务？ 

回复：您好，感谢您对我公司的关注！公司全资二

级子公司明德源工程建设有限公司主要服务于集

团公司内部工程建设项目。 

问题 10：公司有没有电子烟配套项目？ 

回复：您好，感谢您对公司的关注。公司现有的烟

草配套业务以生产销售传统的烟标、烟用丝束、咀

棒为主。 

问题 11：新成立的建筑公司，目前有业务没？ 

回复：您好，感谢您对我公司的关注！公司全资二

级子公司明德源工程建设有限公司主要服务于集

团公司内部工程建设项目。 

问题 12：从西安高新区网站上看到关于汉都医院的

消息，请袁董具体谈谈。 

回复：您好，感谢您对我公司的关注！公司汉都医

院项目目前尚处于筹建期。 

问题 13：现在国家大力扶持职业教育，请问袁董最

近有没有继续收购职业技术学院或医学院的打

算？ 

回复：您好，感谢您对我公司的关注！根据公司“巩

固烟配、发展教育、培育医养”发展战略方针，大

力发展教育为公司优先发展方向。后续，公司将根

据国家有关大力发展职业教育相关政策，结合教育

产业发展状况，积极予以关注并加强相关研究和讨

论。 

问题 14：请袁董谈谈西安聚乳酸项目的进展？ 

回复：您好，感谢您对公司的关注。公司聚乳酸项

目正在推进中，相关信息请以公司公告为准。 



附件清单（如有） 无 

日期 2022年 5 月 13日 

 


